No se les puede escapar

Publicado: Martes, 19 Enero 2021 11:17

Visto: 362



A una victoria de asegurar su presencia en los play-offs de la 60 Serie Nacional de Béisbol quedaron las Avispas santiagueras, tras derrotar a la Isla de la Juventud con marcador final de 15 carreras por 12, en el primero de los tres choques que tienen pendientes ambas novenas.

No fue la mejor de las exhibiciones de los indómitos, quienes cometieron cinco pifias a la defensa y se metieron en más de una complicación durante el desafío; aunque esta vez su ofensiva los salvó de meterse en un enredo monumental.

El manager Eriberto Rosales apostó por la experiencia de Alberto Bisset y le entregó la pelota para un duelo que se antojaba crucial para sus dirigidos, y lo cierto es que el veterano –más allá de lograr su décima victoria de la campaña- no estuvo en la mejor de sus presentaciones.

El palmero recibió castigo de nueve imparables en seis entradas y dos tercios de labor, en las que también le hicieron ocho anotaciones, de estas seis limpias; ponchó a tres contrarios con igual cantidad de boletos (uno intencional) y lanzó un wild-pitch.

Sin embargo, sus compañeros lo apoyaron con ataque de 18 hits, incluidos par de jonrones de Santiago Torres, sus números 12 y 13, para ratificarse como el líder de este departamento en el equipo.

Comenzaron impetuosos los orientales en el estadio Nelson Fernández, de Mayabeque, que

No se les puede escapar

Publicado: Martes, 19 Enero 2021 11:17

Visto: 362

sirve como sede neutral para los enfrentamientos que aún quedan pendientes en el calendario regular, y en el mismo primer inning ligaron cinco inapelables y pisaron la goma tres veces frente al abridor isleño. Jonathan Carbó.

Los Piratas aprovecharon las pifias de los montañeses para descontar una en esa misma primera entrada y hacer otras cuatro en el parte baja del tercer capítulo.

Y cuando los parciales de las Avispas se temían lo peor, estas reaccionaron con tres más en el cuarto y seis en el quinto, en las que tuvieron mucho que ver dos errores de la defensa pinera.

En el séptimo llegó el primero de los dos vuelacercas de Santiaguito, este con las bases limpias, y en lo que parecía un tercio final cómodo para los santiagueros, la ofensiva de "La Isla" comenzó a hacer de las suyas para pegarse en el marcador.

Primero hicieron dos en el séptimo (en una entrada que debió haber sido de cero y otra vez fue trastocada por la mala defensa). A esa sumaron una más en el octavo y en el noveno fabricaron otras tres. Estas últimas ante el relevista Yoandri Montero, quien necesito la ayuda del multifacético José Luis Gutiérrez (se apuntó su primer salvamento del torneo), para asegurar el triunfo.

Eso y que Torres ya había despachado, en el noveno, su segundo "bambinazo, esta vez con un compañero en circulación, para evitar mayores sustos a la hora de recoger los bates.

Con esta sonrisa, la número 41 junto a 32 fracasos, los indómitos subieron al sexto escalón de la tabla, pero aún no han asegurado su presencia en la post-temporada, algo que se materializará si logran vencer en uno de los dos desafíos que efectuarán mañana martes ante los Piratas.

Incluso, en caso de caer las dos veces, podrían avanzar si Pinar del Río o Industriales no superan las 41 victorias, pues esto provocaría un triple empate junto a Camagüey, del que salen beneficiadas las Avispas.

Nada, que los muchachos lo tienen casi en la mano y no se les puede escapar.

Fuente:Sierra Maestra